



のびのび児童クラブだより

令和5年度 6月号



今年は朝晩の寒暖差が激しく、日によって真夏のような暑さになったり、肌寒い日になったりと、体調管理が難しいと感じる日が多いように思います。クラブ室では衣類調整、汗をかいた場合の着替え、水分補給の声掛けをしています。室内は扇風機、サーキュレーター、エアコンを使用して温度の調節をしています。

普段の遊び

自由遊びの時間に、子どもたちはカプラを高く積み上げたり、レゴブロックを自分のイメージしたものに組み立てたり、折り紙で小さいカブトを作成するなど、様々な遊びを自分で考えて取り組んでいます。中には500ピースものパズルを数人で協力して完成させるなど、根気強く取り組む姿も見られます。

外では、ドッジボールやドッチビーディスク、バドミントン、鬼ごっこなどをして、しっかり体を動かす遊びもしています。



4月5月生まれ おめでとう

5月8日（月）おやつを食べた後に、4月5月生まれのお友だちを紹介して、記念撮影をしました。



気持ちのよいあいさつ・返事・言葉づかいができる子

児童クラブに子どもたちが下校してきたら、支援員は「おかえりなさい」と声掛けをします。その声掛けの前に「ただいま！」と元気よく入ってくる子もいれば、支援員が声掛けをしても黙って玄関を通り過ぎようとする子がいます。また、保護者の迎え時に支援員が名前を呼ぶと、子どもたちからほとんど返事が返ってこないのが現状です。帰っていく時は、ほとんどの子は「さようなら」と挨拶しますが、無言で出ていく子もいます。

辞書に「あいさつ」は「人と人が出会ったときや、別れるときに交わす儀礼的な動作や言葉。また、その言葉を述べること。相手に敬意・親愛の意を示す行為で、対人関係を円満にし、社会生活を円滑にする。」とあります。

今年度、のびのび児童クラブのめざす姿として「気持ちのよいあいさつ・返事・言葉づかいができる子」をあげています。積極的に支援員から子どもたちに声掛けを行い、名前を呼ばれたら「はい」と返事をする習慣作りに取り組みます。迎え時名前を呼ばれて「はい」と返事ができているかご確認いただき、ご家庭でもあいさつ、返事、言葉づかいについて、お子さんとお話してみてください。大人も子どもも、「おはよう」「いただきます」「ごちそうさま」「ありがとう」「いってきます」「ただいま」「おやすみなさい」など、お家でもあいさつできていますか？



<お知らせ・お願い>

☆ 6月行事について

6月12日（月）15：30～15：45 火災想定避難訓練

6月20日（火）集金袋配布

6月22日（木）授業公開（小瀧・今津）→ 各学年の授業の様子を見学させていただきます。

6月23日（金）保幼小連絡会（原）→ 一年生の授業の様子を見学させていただきます。

☆ 新しい玩具購入について

「ワンピース」「となりのトトロ」 500ピースジグソーパズル、「パーラービーズ」

「ドッジビーディスク」を購入しました。

児童クラブの玩具・本は、みんなで使うものです。大切に使うように都度声掛けをしています。

ご家庭でも大切に使うようにお話ください。



☆ 職員研修

5月25日（木）職員救命講習を実施しました。

6月11日（日）第48回全国学童保育指導員学校 西日本（大阪）会場 ZOOM：原

- ☆ 汗をかく季節になりました。汗拭きフェイスタオルを持たせてください。あわせて、水分摂取をこまめにする必要があります。外遊びには水筒を持って出ます。水筒の小さいお子さんは、大きめの紐付き水筒を持参していただきますようお願いいたします。

令和五年度 のびのび児童クラブ めざす姿

- ① 気持ちの良いあいさつ、返事、言葉遣いができる子
- ② 人の話を聞くことができる子
- ③ 自分の思いを表現できる子